



LA USAL SE SUMA A LOS 'CAMPUS INCLUSIVOS' DE LA ONCE

Jóvenes con discapacidad disfrutaron estos días en las universidades de Salamanca, Burgos, León y Valladolid de su primera experiencia universitaria gracias a los 'Campus Inclusivos, Campus sin Límites' de Fundación ONCE, Fundación Repsol y el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. Salamanca, Burgos, León y Valladolid son cuatro de las 15 universidades que se han sumado a este proyecto que cumple su octava edición. Ayer se celebró un acto institucional en la Universidad de Salamanca, con presencia de representantes de los cuatro centros de estudios de la región.



▲ Los alumnos participan en una actividad en las aulas de la USAL.

◀ Foto de familia de los participantes en el Edificio Histórico de la Universidad. :: WORD